

9月9・10日開催

▼各常任委員会での質疑の
主な内容は次の通りです。

総務経済常任委員会

◎総務課所管
Q D-I-Cが撤退する話は
出しているのか。

A 噂では聞いているが、
正式な話は村にない。な
お、失業対策や国保税の
減免など、村で支援でき
るものについては、関係
課へ周知しており、今後
適切に対応していく。

◎企画商工課所管
Q ジュピアランドで開催
するまつり期間中に遊具
で遊びたい人の入場料は、
まつり期間中は、高校
生以上は入場料をいただき
く。なお、全村民と中学
生以下は無料となる。



◎税務課所管
Q 近年収納率が上がっ
ているが、未納者に対して
の納税対策は。
A 現在、健診後の保健指
導は住民課の国保係で取
組を行っている。初回面
談は、ほぼ終わつたと聞
約、納税折衝等、きめ細

かい対応の積み重ねが收
納率に表れていると思わ
れる。

また、来年度からはス
マートフォン決済も導入
予定であり、納税者の利
便性が上がり納税しやす
い環境が整う。

いている。

Q 不妊治療に支援策はな
いのか。不妊治療を行
うと相当な金額がかかる。

A 県の事業で補助がある。
男性に対しても補助があ
る。もし相談等があれば
健康福祉課につないで欲
しい。

◎住民課所管
Q 住民課保健師について、
どのような業務を担当し
ているのか。

A 国民健康保険加入者と
後期高齢者の方に対して
保健指導等を行っている。
社会保険加入者等につい
ては、健康福祉課で対応
している。

◎健康福祉課所管
Q 母子保健事業で、なか
なか母親が子どもを連れ
て来られない人の対応や
フォロー方法は。

A 健診等はなるべく来て
もらいうようにお願いをし
ている。どうしても来ら
れない方については、電
話や訪問等で対応をして
いる。

Q 竹破碎機の貸出につい
て破碎する竹の伐採は個
人で行うしかないのか。

A 個人財産の管理に係る
ことであるので、個人で
の作業をお願いしたい。

Q 今回農業活性化基金積
立金6千万について、村
内個人のライスセンター
の集約化を計画の話であ
るが、農協との合同での
計画となるのか。また予
定としては何年後になる
のか。

A 村のメタボ率が高い。
村のフィットネスを利用
して集団指導や個別指導
を行うと言っていたがど
のようになつてているのか。

Q 現在、健診後の保健指
導は住民課の国保係で取
組を行っている。初回面
談は、ほぼ終わつたと聞
約、納税折衝等、きめ細

総務経済常任委員会

【報】

◎現地視察について

ジュピアランドひらた遊具設置業務等、村内5か所を
現地視察しました。

次に点について要請します。

・本定例会で可決された保健センター・公民館複合施設
建築工事を含め、各種事業の早期の完了を望むとともに
に、工事に係る監督業務、竣工検査については万全の
体制で実施するとともに、工期の遵守が図られること。

・新型コロナウイルス感染症による村内産業経済への影
響は大きいものがある。各支援策の拡大、即効性のあ
る各種事業の早期取り組みを望む。

・監査委員の決算審査意見書での要請事項等、十分に検
討・対処し、改善を図ること。

・監査委員の決算審査意見書での要請事項等、十分に検
討・対処し、改善を図ること。

作付転換の補助額は変わ
らないのか。

A 国の減反政策で10a当
たり8万円が国から補助
されている。この額は数
年間変わつていない。

Q 竹破碎機の貸出につい
て破碎する竹の伐採は個
人で行うしかないのか。

A 個人財産の管理に係る
ことであるので、個人で
の作業をお願いしたい。

Q 今回農業活性化基金積
立金6千万について、村
内個人のライスセンター
の集約化を計画の話であ
るが、農協との合同での
計画となるのか。また予
定としては何年後になる
のか。

A 小会議室の利用人数は
15人程度。利用方法は今
までのように予約制とす
る。会議室以外にも交流
ホールや図書エリアも併
設されており、テーブル
等も設置され、学習に利
用できるスペースとなっ
ている。エコ環境も整
える予定。

◎教育課所管
Q 複合施設の小会議室や
自主学習室は何人くらい
入れるのか。一般の人が
利用できるのは期間限定
なのか、常時借りられる
のか。また、三・二環境
区)にバイオマス関係の

A 購入を考えている。設
計では、バスを待つたり
小会議を行つたりでぎる
よう考えている。駐車台
数は5~6台程度を想定
している。

Q 小平地区のトイレ設計
業務について、土地は、
購入、借用どちらを考え
ているのか。また、駐車
台数は何台くらいか。

A 小会議室の利用人数は
15人程度。利用方法は今
までのように予約制とす
る。会議室以外にも交流
ホールや図書エリアも併
設されており、テーブル
等も設置され、学習に利
用できるスペースとなっ
ている。エコ環境も整
える予定。

Q 遊具の賃貸借の予算減
額の理由は。

A 本年度は10月からの賃
貸借になるので減額にな
った。1年分だとメンテ
ナンス込みで年間396
万円掛かり、7年間のリ
ースになる。

Q 地域おこし協力隊の活
動状況は。また、新たに
協力隊を募集するとのこ
とだが、その内容は。

業者が入ると聞いている
が、詳細な進捗状況は。
が、基礎工事まで入つたと
聞いている。

文教厚生常任委員会

◎企画商工課所管
Q 道の駅ひらた拡張事業
について、ぜひ有利な補
助で実施してほしい。

A 地方創生事業など有効
なものを探している。
協力隊を募集するとのこ
とだが、その内容は。

Q 地域おこし協力隊の活
動状況は。また、新たに
協力隊を募集するとのこ
とだが、その内容は。

常任委員会

A 6次化商品の開発と平田村で栽培可能な野菜との連動しながら活動している。また、新たな協力隊には、園芸、花の専門的知識を有した方を募集し、公社を手伝つて頂く予定である。

◆ジユピアランドの公社化関連について

Q 人件費はどの程度を見ているか。

A 事務局長は、会社を退職した人を想定しており、役場で置き換えれば再任用職員程度の支給を考えている。その他の有期契約職員についても、会計年度任用職員程度の支給を考えている。公社化になれば、毎年少しずつのベースアップは生じるかと思う。今後は正職員の採用の可能性も考えられる。

Q 役員の他、現場で働いている人の雇用は。

A これまで村の会計年度任用職員としてジユピアランドの作業員を雇用していたが、同様に公社において雇用を予定している。また、別枠で地域おこし協力隊の採用を検討している。

Q 可能性は。

A 指定管理料が変動する特別の事情で入場料等の収益が上がれば減少し、

Q 取り組みに対する評議會の運営は。

A 基本的に指定管理料は変更しない。今回は来場者が減り、売り上げが下がったことで借入して運営している。

Q 役員報酬は道の駅を基準にするのか。

A 常勤理事は別として、非常勤は会議に出た時の実費弁償程度となる。

Q 一部事務組合と同様独立した組織になることで、承認すれば議会の目が行かなくなる部分もあるので、注意しながら取り組んで欲しい。

Q 条例でも事業報告書の提出や業務報告の聴取等の規定を定めており、常に経営状況の把握に努めている。

A 公社の収入としては、基本的には入園料と指定管理料が収入である。運営や各種事業の実施にあたり、補助事業を利用できることで、運営の負担が軽減される。

Q 住民課所管について

A 交付に伴うマイナポイント制度は、今後も継続するのか。

A 国の制度は、令和3年4月末日で終了している。今後、村独自の施策を実施するかは、企画商工課と協議して決めていく。

Q マイナンバーカードによる医療機関はどの程度あるのか。

A 令和3年8月30日現在で、県内では35カ所。県中管内では公立岩瀬病院で使用できる。全国的に整備が進んでいないのが現状。

Q 道の駅の経営状況報告において、今回借入の経過があるが、今後同様の事態が発生した時は指定管理料の増額や新たな借り入れを行うのか。

A 基本的に指定管理料は変更しない。今回は来場者が減り、売り上げが下がったことで借入して運営している。

Q 空き家の件、若者が入れるような形を取れないか。

A 空き家バンクの登録を推進している。

Q 障がい者で、スポーツを実施している方はいるか。

A 石川郡内のスポーツ大会を持ち回りで実施している。がんばろう会では、最近「ボッチャ」を実施している。スポーツ大会では、職員が送迎や競技のサポートしている。

Q 健康福祉課所管について

A ラジコン草刈り機について、機械の更新をしてほしいと要望を聞いたが。

A 機械はもちろんだが、オペレーターの問題もある。直営作業では難しいため、機械の大きさや操作性などを含めて検討が必要である。

Q 教育課所管について

A 文化祭はコロナ禍の状況でどのようなことを考えているのか。

A 今年は清風中学校体育馆で開催予定。感染状況を考慮しながら規模縮小

Q 後川グランドはパークゴルフ場の整備中だが、土を搬入しているのは何のためか。

A 現在9ホール整備したが18ホールに拡張する予定。整備に係る原材料として本来購入する土を国道349号線の工事の残土を利用し、コースの起伏を作るため仮置きしている。県からも要請があり、有効活用するためストックしている状況。

Q スケールバスの乗降について何か変化は有るか。

A 乗車については、小中学校それぞれ距離の基準を示している。昨年度か

文教厚生常任委員会

次の点について要請します。

- ・新型コロナウイルス感染症については、「ワクチン接種をはじめ各分野での取組みが進み高い成果を上げているが、全国的に緊急事態宣言が発令される中、福島県でもまん延防止等重点措置が適用されるなど、まだまだ感染対策が必要な状況にある。今後も感染症対策に取り組み、村民の健康維持に万全を期すること。
- ・保健センターと公民館は、村民の健康増進や、社会教育の場となる重要な施設。複合施設化されることにより、施設機能が削減されることなく、村民が利用しやすい施設として早期完成に向け、工事を円滑に進めること。
- ・監査委員の決算審査意見書での要請事項等、十分に検討・対処し、改善を図ること。

らバス停まで来るのであれば、乗車可能にした。

日間予定している。

上蓬田の吉田や付近では乗れるのか。

ゴルフ場の整備中だが、土を搬入しているのは何のためか。

距離の基準はある程度必要。小学生含めてバス停から乗るのは可能。

現在9ホール整備したが18ホールに拡張する予定。整備に係る原材料として本来購入する土を国道349号線の工事の残土を利用する、コースの起伏を作るため仮置きしている。県からも要請があり、有効活用するためストックしている状況。

乗車に対応しているところもあるので、柔軟に対応してほしい。

4km近くてもバスに乗れるようにしたことが、柔軟な対応になる。

乗車に対応しているところもあるので、柔軟に対応してほしい。

木があるようと思う。事故につながるので産業建設課と点検して整備した方が良い。

木があるよう思う。事故につながるので産業建設課と点検して整備した方が良い。

乗車に対応しているところもあるので、柔軟に対応してほしい。

乗車に対応しているところもあるので、柔軟に対応してほしい。